

VI. SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang berjudul Peranan Kepolisian dalam Pemberantasan Minuman Keras (MIRAS) di Polresta Bandar Lampung dapat di tarik simpulan sebagai berikut:

Dalam hal ini aparat kepolisian sudah melakukan tindakan-tindakan yang tepat, aparat kepolisianpun tidak segan-segan dalam melakukan tindakan-tindakan terhadap para penjual dan para pemakai dalam memberantas peredaran minuman keras.

Peranan kepolisian disini sangat penting dalam hal pemberantasan minum-minuman keras, karena pemberantasan minum-minuman keras merupakan salah satu point inti di dalam prosedur kepolisian yang harus di laksanakan dengan sungguh-sungguh.

Kinerja kepolisian dalam hal ini karena sebagai tolak ukur bagi keberhasilan para aparat kepolisian. Oleh karena itu, aparat kepolisian juga harus merangkul para tokoh-tokoh agama dan tokoh masyarakat sekitar untuk melakukan tindakan dalam pemberantasan minuman keras terhadap para penjual dan pemakai minuman keras.

B. Saran

Setelah penulis menguraikan simpulan-simpulan yang dapat ditarik di dalam penelitian ini, selanjutnya akan di kemukakan saran sebagai berikut:

Aparat kepolisian di harapkan untuk lebih intensif lagi dalam mengatasi pemberantasan minuman keras di kota Bandar Lampung yang sudah meresahkan warga sekitar perlu koordinasi kepada aparat kepolisian supaya bisa menindak dan menangkap siapa saja tidak pandang bulu.

Dengan memberlakukan hukuman yang sesuai dengan peraturan daerah (PERDA). Sehingga peraturan daerah tersebut dapat di laksanakan dengan nyata dan tidak hanya sebagai undang-undang tertulis saja dan aparat kepolisian juga harus mengikuti dan mematuhi prosedur-prosedur yang ada sehingga tindakan yang akan di lakukan bisa di pertanggung jawabkan.

Aparat kepolisian disini jangan gegabah dalam melakukan segala tindakan terhadap para pemakai dan para penjual. Aparat kepolisian disini harus berdasarkan bukti yang benar supaya tidak merusak kenerja dari kepolisian. Dan hal tersebut di upayakan demi stabilitas yang aman dan tertib dari segala yang membahayakan bangsa dan negara.

Aparat kepolisian harus lebih meningkatkan lagi kinerjanya di lapangan. Aparat kepolisian harus lebih sering memberikan penyuluhan dan himbauan-himbauan terhadap masyarakat terutama kepada para anak-anak dan lebih penting lagi kepada para remaja.

Karena pergaulan dari para remaja saat ini sudah saat memperhatikan karena jiwa para remaja tersebut masih labih sehingga masih sangat mudah terpengaruh dengan hal-hal yang bisa merusak dan menghancurkan masa

depan. Oleh karena itu, aparat lebih cenderung melakukan penyuluhan dan himbauan kepada para remaja-remaja.